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Campeche, Camp; a 10 de junio de 2023  
 
Comisión de Arte y Cultura de morena realiza mesas de trabajo para trazar la ruta de impulso a una agenda 
cultural que reforme la Ley de Desarrollo Cultural del Estado de Campeche 
 
…Se acuerdan 5 puntos para el impulso de las actividades, entre estos la creación de comités culturales 
  
…La autoridad municipal con desinterés para el impulso de las actividades culturales 
 
Incidir en la política cultural del estado y del país que coadyuve a reformar la Ley de Desarrollo Cultural del 
Estado de Campeche, integrando las propuestas de todos los artistas y creadores rumbo a una ruta cultural que 
se presente al próximo presidente de la República en el 2024, es uno de los objetivos de la Comisión de Arte y 
Cultura, aseveró su titular Jorge Pérez Falconi. 
 
Durante la Mesa de Arte y Cultura cultura que se desarrolló en el Comité Ejecutivo Estatal de morena Campeche, 
el comisionado Pérez Falconi en presencia de más de 50 creadores que asistieron y se conectaron vía zoom, así 
como del secretario de Finanzas de morena, Bogar Omar Toraya Barrancos, se tomó el acuerdo de trabajar en 5 
puntos que buscarán sean considerados en la Ley de Desarrollo Cultural para que las instituciones del ramo 
participen activamente en el impulso a las actividades de los artistas, actores y creadores culturales. 
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En primer punto se enfatizó la importancia de la infraestructura cultural, que considera la descentralización 
cultural y animación; la segunda, de difusión de las actividades para que la población se informe y pueda llenar 
los espacios; la tercera, que consiste en la creación de comités culturales con el propósito de abarcar más 
territorio e involucrar a los municipios y comunidades; la cuarta, que señala el programa de actividades en el 
que exista sincronía y vinculación para abrir los espacios; y quinta, generación de talleres que fortalezca el trabajo 
que se realiza en esta materia. 
 
En su intervención el historiador Emilio Rodríguez hizo énfasis en involucrar a las nuevas generaciones en las 
actividades culturales, en el interés por los libros y de participar en los espacios en este rubro. 
 
Pedro Polanco, docente de artes visuales, manifestó la necesidad de que instituciones como la Secretaría de 
Educación y las demás dependencias del ramo se involucren y asuman su papel para darle el interés a la cultura 
que es tan importante como las actividades económicas de la entidad, debido a que los niños carecen de 
espacios donde mostrar su obra. 
 
No hay ningún interés, dijo, sobre todo en el ámbito municipal donde a la presidenta municipal Biby Rabelo de 
la Torre no le interesa en lo más mínimo la cultura, porque no representan ganancia alguna.  
 
Pérez Falconí enfatizó a cada uno de los participantes que el interés prioritario es el impulso cultural y que se 
conozca la diversidad que tenemos, sin utilizar el movimiento de artistas como una bandera para promocionar 
intereses personales 


